



Concluye 2a etapa del concurso para elegir logotipo de la Comisión de Economía Social y Fomento del Cooperativismo



Boletín No.1588

Concluye 2a etapa del concurso para elegir logotipo de la Comisión de Economía Social y Fomento del Cooperativismo

La Comisión de Economía Social y Fomento del Cooperativismo, que preside la diputada María de los Ángeles Gutiérrez Valdez (PAN), concluyó la segunda etapa de selección del concurso para su logotipo, durante la cual se eligieron los tres primeros lugares.

La diputada Gutiérrez Valdez explicó que desde que se realizó la convocatoria hasta el límite de recepción de proyectos, que fue el 29 de marzo, se recibieron un total de 45 proyectos.

Reconoció la participación de jóvenes y estudiantes de la UNAM, IPN, así como organizaciones, trabajadores de la Cámara y de distintos estados de la República, y expresó que el logo da identidad a una Comisión donde el sector tendrá un aliado no solo en lo legislativo, sino para potencializar su trabajo.

La diputada Nancy Yadira Santiago Marcos (Morena) aseguró que no solo es un diseño, sino la identidad que representará



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

BOLETINES

0

07/04/2022

LEGISLATIVO

a esta Comisión en la LXV Legislatura, por lo que se pronunció porque gane el mejor, a pesar de que será muy competitivo. “Hacer un logotipo no es solo de cinco minutos, cuesta horas, incluso días”.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

BOLETINES

0

07/04/2022

LEGISLATIVO

Del PAN, la diputada María Teresa Castell de Oro Palacios dijo que es importante dar una marca que identifique, siendo el primer paso un logotipo, pero esto va más allá, pues se deben abordar temas como el de presupuesto, ya que hubo cooperativas que vieron una difícil situación durante la pandemia, llegando incluso a cerrar por falta de apoyos o programas.

César Arnulfo Zepeda Prado, presidente del Consejo Superior de Cooperativismo de la República Mexicana, señaló que es un momento importante para quienes representan al sector en el país, pues no solo se trata de un logo, sino que da identidad a la labor que hace esta Comisión junto al movimiento cooperativo y de economía social, para que posteriormente se traduzca en mayores beneficios, leyes y acciones.

“Le estamos dando identidad a un movimiento de más de 10 millones de personas en cooperativas de todo el país, pero principalmente en el sector de ahorro y préstamo, donde hay nueve millones de personas, pero no tiene una participación más allá del 2 por ciento en todo el sistema financiero”.

Posteriormente, fueron elegidos el primero, segundo y tercer lugar, que correspondieron a Leticia Escobar Arriaga, Miguel Ángel Anaya Pasaran y Bernabé del Río Martínez, respectivamente, a quienes se le invitará para que el miércoles 27 de abril les sean entregados reconocimientos.